

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Manœuvres médico-militaires : au tour des populations de la Ngounié

Line R. ALOMO
Mouila/Gabon

A compter d'aujourd'hui et ce jusqu'au 4 novembre, le Service de Santé militaire déploie ses équipes de médecins, pharmaciens, dentistes et techniciens biomédicaux... dans

la province de la Ngounié. Il est question d'offrir aux populations des 9 départements de cette province des soins gratuits dans de nombreuses spécialités. Dénommée "Ngounié 2022", cette édition, la 3e de l'année, après l'Ogooué-Ivindo en avril et l'Ogooué-Maritime en juin,

se déroule principalement à l'hôpital médico-chirurgical de campagne installé au stade du Centre d'instruction de la 6e région militaire de Mouila. Simultanément, un poste médico-chirurgical avancé est déployé à l'hôpital départemental de Lébamba. Les autres localités (Fougamou, Mandji, Guiétsou, Malinga, Mbigou, Mimongo, Ndendé) abriteront un poste médical avancé.

À côté du volet curatif, les équipes mèneront une action préventive sur la sensibilisation au VIH/Sida, le paludisme et l'hygiène bucco-dentaire, précise le médecin-colonel Dieudonné Mounquengui. Il y aura donc distribution de préservatifs, de moustiquaires imprégnées et de brosses à dents. Autre chose, des dépistages aux cancers du col de



Photo: L.R.A

Déploiement de la logistique du Service de Santé militaire hier à Mouila.

l'utérus et du sein sont prévus sur certains sites : Mouila, Fougamou, Lebamba où se déroulent les activités médicales.

"Ngounié 2022" connaîtra un moment de grande effervescence le jeudi 3 novembre, avec l'arrivée attendue du président de la République, Ali Bongo Ondi-

mba, qui viendra s'enquérir du bon déroulement de ces activités médicales.

À noter que les manœuvres médico-militaires ont été instaurées par le chef de l'État, alors ministre de la Défense nationale. Elles visent à placer l'armée au service des populations.

Ici et là

OCTOBRE ROSE : LES PARLEMENTAIRES DANS L'ARÈNE



Photo: Jocelin Abila

Tradition respectée à l'Assemblée nationale où les membres du Réseau national des femmes députées (Renafed) n'ont pas dérogé à la règle en procédant hier au palais Léon-Mba au lancement de la campagne annuelle de sensibilisation et de lutte contre les cancers féminins. En présence, entre autres, du 2e vice-président de l'Assemblée nationale, Richard-Albert Royembo, représentant le président de cette institution. Occasion pour la 3e vice-présidente de l'Assemblée nationale, Lucienne Ogouwalanga Awore, d'inviter l'ensemble des parlementaires à s'impliquer dans cette campagne. Cette année, les activités du Renafed s'articuleront autour de l'organisation de conférences-débats, séances de dépistage et fitness.

PÉTROLE ET MINES : " VOUS DEVRIEZ ÊTRE VOTRE PROPRE DOCTEUR "



Photo: C.N

Portes ouvertes pour Octobre Rose hier au ministère du Pétrole, du Gaz et des Mines. Le cadre accueillait un public à la fois d'hommes et de femmes, partisans de la lutte contre les cancers. Pour non seulement s'adonner à des exercices physiques, mais aussi pour s'instruire davantage sur ces maux devenus problème de santé publique. En présence du secrétaire général du ministère, Nestor Andome Aji, le public a assisté à une conférence instructive sur les cancers avec un focus sur les facteurs responsables des maladies cancéreuses. Dr Maurice Pebadi Engandzas a insisté sur l'auto-responsabilité d'un individu lorsqu'il s'agit de sa santé. L'autre intervenante, Dr Line Silat Tamol, a édifié l'assistance sur la gravité des cancers et la manière dont elles s'opèrent, insistant sur l'importance de se faire dépister.

Par C.N et J.A

Évacuations sanitaires : Medevac peaufine sa phase opérationnelle

I.I
Libreville/Gabon

La société gabonaise de droit sud-africain 24/7 Assistance s'active dans la mise en œuvre de son Programme Medevac au Gabon. C'est dans ce cadre que s'inscrit la mission que conduit depuis le 10 octobre courant à Libreville Maurice Pebadi Engandzas et Nicolas Delport, respectivement chief executive officer (CEO) et directeur des opérations de 24/7 Assistance. Les deux responsables ont, dans le courant de la semaine qui vient de s'achever, animé une importante rencontre avec des partenaires de premier plan (ambulanciers et autres agences de voyages évoluant au Gabon) au Radisson Blu.

Il était question pour les deux parties de s'accorder sur les termes de leur futur partenariat en matière de transport lors des évacuations sanitaires des



Photo: DR

La rencontre des responsables de 24/7 Assistance avec les partenaires gabonais à Libreville.

adhérents. Pour la partie sud-africaine, il s'agit de passer à la phase opérationnelle de son activité au Gabon. Mais avant, il était de bon aloi de s'assurer de l'effectivité de son offre en aval. Notamment sur le volet risque transport-rapatriement sanitaire sur les 5 destinations retenues d'accord parties : Afrique du Sud, Maroc, Tunisie, Turquie et France.

Vivement que cette nouvelle

approche optimise la prise en charge des patients tant au Gabon qu'à l'étranger et qu'elle puisse régler de manière définitive la question de la célérité au regard des urgences médicales en la matière !

L'optimisme est permis au vu de nombreuses adhésions via les contrats de partenariat avec les administrations publiques et entreprises gabonaises du secteur privé avec 24/7 Assistance.